

Les États-Unis et leurs alliés procèdent à un vaste déploiement militaire visant la Syrie et la Russie



Washington, 8 avril (RHC)- Les États-Unis et leurs alliés procèdent à un vaste déploiement militaire visant la Syrie et la Russie. Le déploiement militaire entrepris par Washington et ses alliés, sans précédents depuis la Seconde Guerre Mondiale, est fait dans 20 points géographiques.

Envoyés depuis des bases situées au Portugal, aux Pays Bas, en Italie, en Norvège, en Allemagne, au Danemark, en Grande Bretagne, en Espagne, en Turquie, en Arabie Saoudite, au Qatar, en Jordanie et au Koweït, les effectifs étasuniens dépassent les 10 000.

À ce chiffre s'ajoutent des troupes des pays mentionnés, dans le cadre de la structure de l'OTAN et de l'appui tacite de la France ce qui inclut, non seulement des groupes tactiques d'attaque aérienne, terrestre et navale, mais aussi de surveillance par satellite en Jordanie.

Le maintien de ce vaste déploiement exige un appui financier multimillionnaire qui prévoit l'entretien, le ravitaillement et la logistique en général, qui provient des coffres qui gardent les pétrodollars de l'Arabie Saoudite et du Qatar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/126513-les-etats-unis-et-leurs-allies-procedent-a-un-vaste-deploiement-militaire-visant-la-syrie-et-la-russie>



Radio Habana Cuba